

De Lara y Rivero firmaron un convenio económico por valor de 37.500 euros para los gastos

La Diputación contribuye con el Campo de Calatrava

Redacción

El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, firmaba recientemente un convenio con el presidente de la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava, Román Rivero, mediante el que la institución provincial aporta a la citada entidad, de la que forma parte el municipio pozoleño, 37.500 euros para financiar gastos corrientes de funcionamiento.

Rivero agradeció a De Lara la colaboración de la Diputación y destacaba el marcado carácter municipalista que presiden las actuaciones que lleva a cabo el equipo de Gobierno de la institución provincial.

La Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava es una asociación sin ánimo de lucro que se constituyó en el año 2000 con la objetivo de avanzar en el camino de cooperación entre los municipios que integran la Mancomunidad del Campo de Calatrava. Tras años de acercamiento intermunicipal, se consideró oportuno poner en marcha un proyecto comarcal, un proyecto común de desarrollo en la comarca natural del Campo de Calatrava.

Para ello, la asociación no sólo cuenta con las instituciones, sino también con los agentes sociales, propiciando una auténtica participación de los actores de la comunidad. Por ello en la Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava tienen su lugar no sólo los ayuntamientos de Aldea del Rey, Almagro, Ballesteros de Calatrava, Bolaños de Calatrava, Calzada de Calatrava, Cañada de Calatrava, Carrión de Calatrava, Granátula de Calatrava, Miguelturra, Moral de Calatrava, Pozuelo de Calatrava, Torralba de Calatrava, Valenzuela de Calatrava, Villanueva de San Carlos y Villar del Pozo, sino las agrupaciones de empresarios y las de trabajadores, las organizaciones agrarias, los colectivos de mujeres y discapacitados, las asociaciones culturales y los grupos ecologistas.

La Asociación para el Desarrollo del Campo de Calatrava está estructurada en varios órganos, colegiados y unipersonales, que componen el organigrama de participación, representación y toma de decisiones.

La institución provincial se caracteriza por su apoyo a diversas iniciativas de esta comarca, como la Denominación de Origen Protegida Aceite Campo de Cala-

trava. Esta entidad, por otro lado, participaba con un alto grado de satisfacción en la feria España Original que organizó con gran éxito la propia Diputación Pro-

vincial de Ciudad Real meses atrás. Uno de los momentos más destacados de este evento fue la visita que realizaron al expositor de la DOP, Sus Altezas Reales los

Príncipes de Asturias. Independientemente de ello, los resultados de la promoción alcanzada en esta cita ferial garantiza el interés que despierta este producto.

